



L'Heure de la Bonne Nouvelle-2020-04

Thème: La Bonne Nouvelle Selon Luc

Jésus et l'histoire

Il y a deux sortes de religieux, celui qui est juste et pieux (celui qui attend la consolation d'Israël, qui n'attend pas la solution de lui-même) et le religieux formaliste. Pour Siméon, celui qui attend la promesse de Dieu, Jésus était un sujet de grande joie.

Luc 2 : 25-32

Vox-Pop : Quand vous entendez le nom de Jésus, qu'est-ce que ça évoque pour vous ?
Avec Jean-Pierre Cloutier, François Fréchette, Jeffrey Laurin, Jean-François Moquin et
Dominique Angers

www.hbn.ca

L'heure de la Bonne Nouvelle

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com